

LES IMAGES DU JOUR



SAVOIE La 29^e campagne des Restos du Cœur lancée

Hier, la 29^e campagne hivernale des Restos du Cœur a été lancée en France. Sur le département, les chiffres sont de plus en alarmants. « En Savoie, dans un contexte de crise qui dure et s'incruste, nous connaissons une évolution identique à la situation nationale. L'année dernière, nous avons servi 594 112 repas à 3 518 familles (+ 12 %), pour cette année, la progression sera certainement de l'ordre de + 10 % », note Bernard Mollin, président des Restos du Cœur Savoie.

Photo Le DuGuy JACQUEMARD